
ПРОТОКОЛ

ИНИЦИАТИВНОЙ КОМИССИИ ПРОЕКТА 

«Я ПЛАНИРУЮ БЮДЖЕТ»
№__3__ «05» августа 2016г

Присутствовали: Шеметов С.С., Уваровский Г.С., Ананьева С.П., Иванова 

Е.В.,Гришина С.Ю., Буренок О.К., Сабирова Н.В., Лаптева Т.А.

Явка _8_человек, -_54%_, присутствует более половины членов 

инициативной комиссии. Считать заседание состоявшимся.

Повестка:

1. Замена выбывших членов ИК членами резерва, путем жеребьевки.

2. Заслушать экспертные заключения и доклады членов рабочей группы 

Администрации города.

3. По инициативам, получившим положительные экспертные заключения 

рабочей группы Администрации города, выбрать инициативу (инициативы) 

для включения в бюджет города Магнитогорска путем голосования членов 

инициативной группы, принимается большинством голосов. 

Проголосовали: - За -_8_ человек; - Против -_0_ человек; Принято 

большинством.

- По первому вопросу провели жеребьевку, новыми членами ИК стали: 

Широков Н.П.

- По второму вопросу выступили члены рабочей группы:

Сикерин И.В., Полунина Т.Л.

- По третьему вопросу: Проанализировав экспертные оценки и доклады 

рабочей группы Администрации города, приняли решение, что к



голосованию принимаются инициативы:

№30 -  «Своевременное проведение текущих и капитальных ремонтов 

зданий и сооружений учреждений образования».

№34 -  «Современной школе -  современная спортивная площадка» .

Проголосовали: За -_9__человек; Против-__0__человека; Принято

большинством.

Провели голосование:

Инициатива №30 - «Своевременное проведение текущих и капитальных 

ремонтов зданий и сооружений учреждений образования» .

Проголосовали: За - 3__человек; Против-__6_ человек; Отклонена

большинством.

Инициатива №34 -  «Современной школе -  современная спортивная 

площадка».

Проголосовали: За-_6 человек; Против- 3_человек; Принято

большинством.

Принято решение: Инициатива №34 -  «Современной школе -  современная 

спортивная площадка» направляется в бюджетную комиссию города 

Магнитогорска для включения данной инициативы в бюджет города 

Магнитогорска на очередной финансовый год.



Окончание собрание: собрание объявляется закрытым 

Следующее собрание состоится:

Председатель ИК Шеметов С.С.

Зам. Председателя ИК УваровскийГ.С. 

Секретарь ИК Ананьева С.П
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